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Frau 

Bezirksbürgermeisterin 

Claudia Greven-Thürmer 

Frau 

Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 

Eingang bei der Bezirksbürgermeisterin: 14.01.2021 

AN/0114/2021 

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates 

Gremium Datum der Sitzung 

Bezirksvertretung 8 (Kalk) 28.01.2021, TOP 7.13 

Haltestellenverlängerungen der KVB-Linien 1 und 9 im Stadtbezirk Kalk für den 
Einsatz von Dreifachtraktionen 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 14.01.2021 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin, 
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen in der Bezirksvertretung Kalk bittet Sie um Auf-
nahme des o.g. Antrags in die Tagesordnung der Bezirksvertretung Kalk am 
28.01.2021. 
 
Beschluss: 

Die Bezirksvertretung Kalk bittet die Verwaltung der Stadt Köln und die beteiligten 
Unternehmen, frühzeitig die Bezirksvertretung Kalk über die Verlängerung der 
Bahnsteige auf der Linie 1 von Bensberg bis Köln-Weiden-West und der Linie 9 
Königsforst-Sülz, soweit diese auf dem Gebiet des Stadtbezirks Kalk liegen, in 
Gesprächen oder Vorlagen zu informieren und Anregungen auszutauschen, damit die 
Bezirksvertretung Kalk die Planungen begleiten kann. 
 
Begründung: 

Die Verlängerung der Bahnsteige auf den Linien 1 und 9 bedingen einem markanten 
Eingriff in den öffentlichen Raum. Die Verlegung von Überwegen, die Verlängerung 
und gegebenenfalls die Verbreiterung der Haltestellen, neue Überwege und die 
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Neuordnung von Verkehrsbeziehungen sind eine große Aufgabe. Die 
Bezirksvertretung Kalk hat eine örtliche Themen- und Sachkompetenz. Daher ist ein 
frühzeitiger und fachlicher Austausch geboten. 
 
Wenn eine fertige Planung vorgelegt wird, können Punkte der Bezirksvertretung Kalk 
nur noch mit besonderem Aufwand verändert werden. Dies kann zu einer nicht 
gewünschten zeitlichen Verzögerung führen. Dem soll mit diesem Antrag/Beschluss 
entgegengewirkt werden. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
 
 
 
 
 

Manuela Grube 
Fraktionsvorsitzende 


